DESDE LA PATAGONIA

A DIEZ AÑOS DE LA TRAGEDIA DEL CERRO VENTANA

por Margarita Ruda



Hace diez años, el 1º de septiembre de 2002, los estudiantes: Mario Sebastián Tapia, Antonio Humberto Díaz, Adrián Marcelo Mercado, Oscar Fabricio Vaccari, María Gimena López, Gimena Solange Padín, Roberto Arturo Montero, Martín Sebastián Lemos y Paolo Jesús Machello, perdieron la vida en una avalancha ocurrida en el Cerro Ventana, en las inmediaciones de Bariloche. Todos eran alumnos de la carrera Educación Física, orientación Montaña, del Centro Regional Universitario Bariloche de la Universidad Nacional del Comahue (CRUB-UNCo) y participaban de una salida de campo institucional cuando ocurrió el alud. Desde la Patagonia adhiere en este número al homenaje organizado por el CRUB con ocasión de este décimo aniversario.

Entre las diversas actividades conmemorativas, con la presencia de la rectora de la UNCo y las autoridades del CRUB y municipales, el 1° de septiembre se hicieron

sendos actos en la sede del CRUB y en la escuela 329 del Barrio Pilar II, cercana al lugar del accidente. Esta escuela funcionó como base de las operaciones de rescate y los miembros de la misma y todos los vecinos del barrio prestaron al CRUB y a las familias de los accidentados una ayuda invalorable en ese momento tan difícil. Por ello el CRUB decidió apadrinarla, lo que se concretó en la ceremonia del décimo aniversario. Luego, el homenaje se trasladó al pie del Cerro Ventana donde se colocó una placa recordatoria de los nueve estudiantes fallecidos.

Por último, en la iglesia Catedral de Bariloche se realizó esa noche un concierto donde actuaron la orquesta de cámara juvenil Cofradía y el pianista Lalo Vallina. En esa ocasión se estrenaron dos composiciones de Lalo Vallina, dedicadas a los estudiantes homenajeados.